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タワマン誘致の再開発でなく
まちの魅力残す修復型で

の
勉
強
会
を
開
催
し
ま

し
た
。

勉
強
会
で
は
、
今
回
の

案
に
は
、
ま
ち
づ
く
り
の

手
法
や
赤
羽
小
、
赤
羽

公
園
の
更
新
な
ど
に
つ
い

て
具
体
的
内
容
は
盛
り

込
ま
れ
な
か
っ
た
が
、
こ

れ
ま
で
の
経
緯
か
ら
、
区

は
タ
ワ
ー
マ
ン
シ
ョ
ン
を

呼
び
込
む
市
街
地
再
開

発
を
推
し
進
め
よ
う
と

し
て
い
る
と
分
析
。
環
境

へ
の
影
響
に
加
え
、
建
設

コ
ス
ト
の
高
騰
と
野
放

図
な
税
金
投
入
と
な
る

タ
ワ
マ
ン
建
設
を
ス
ト
ッ

プ
し
、
駅
前
飲
食
店
街

な
ど
、
ま
ち
の
魅
力
を

残
し
、
コ
ス
ト
を
大
幅

に
節
約
す
る
こ
と
に
も
つ

な
が
る
「
修
復
型
ま
ち

づ
く
り
」
を
進
め
る
べ
き

だ
と
話
し
合
い
、
今
後
、

新
し
い
署
名
運
動
も
開

始
す
る
こ
と
を
決
め
ま

し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

赤羽駅周辺地区まちづくり基本計画（案） パブリックコメントへ

赤羽小学校と再開発区域を
一体的にしたまちづくり？

２つの住民団体が勉強会開催

基本計画（案）では、赤羽小学校敷地と再開発区域、
東口駅前広場を「重点区域」とし、「優先的かつ一体的
なまちづくりを図る」としています。このねらいについて、
基本計画策定検討会では、会長が「大街区化で市街地
再開発を行うこと」と指摘しています。（のの山けん）

北
区
は
、
10
回
の
検

討
会
を
経
て
取
り
ま
と

め
た
「
赤
羽
駅
周
辺
地

区
ま
ち
づ
く
り
基
本
計
画

（
案
）」
の
パ
ブ
リ
ッ
ク

コ
メ
ン
ト
を
実
施
し
て
い

ま
す
（
5
月
30
日
ま
で
）。

11
日
、
や
さ
し
い
ま
ち

を
つ
く
る
会
き
た
く
と
、

住
民
本
位
の
赤
羽
ま
ち

づ
く
り
を
進
め
る
会
の
２

つ
の
住
民
団
体
は
、
基

本
計
画
（
案
）
に
つ
い
て

41 4.まちづくりの方向性

重点区域におけるまちづくりの進め方4-2

重点区域では、取り組むべき多くの課題があるとともに、市街地再開発事業の動きがあることや赤羽小学校が改築の時期を迎えてい

る状況などを踏まえ、今後、早期の課題解決を図るため、まちづくりに優先的・重点的に取り組むエリアを、改めて「重点区域」とし

て位置づけます。

■これまでの検討を踏まえ、「重点区域」の

範囲は、現時点で市街地再開発事業の動きが

ある、事業計画認可済みの第一地区や準備組

合設立済みの中央地区、赤羽小学校及び東口

駅前広場を含む範囲とします。

■グループワークのとりまとめから、取り組

むべき課題等がより集中し、課題解決により

その効果が大きいと考えられる区域を「重点

区域」として位置づけます。

■先に触れた「まちづくりの目標」や「基本

方針」を実現するためには、それぞれの街区

で取り組みを進めるよりも、赤羽小学校や東

口駅前広場を含めた区域全体で取り組みを進

めることが、より効果的であると言えます。

■この「重点区域」においては、公共施設整

備を含めた、優先的かつ一体的なまちづくり

を図ることとし、具体的な整備イメージや実

現化方策等は、今後策定する（仮称）赤羽駅

周辺まちづくり整備計画で明らかにしていき

ます。

赤羽駅

赤羽小学校

赤羽一丁目
第一地区

東口
駅前広場

赤羽一丁目
中央地区

赤羽小学校

・建物の防災性の向上
・震災や水害に備えた道路や公共的空間の整備
・地域住民と来街者を守る環境整備

・公共交通機関利用者の乗換え環境の整備と
アクセス性の向上

・駐輪場整備等による歩行者の通行環境の改善

・赤羽の顔づくり
・緑あふれるオープンスペースの整備
・ウォーカブルに資する環境整備

・多様な暮らしを支える居住環境の整備
・賑わいのある魅力的な商業空間の整備
・人と人の交流を促す「場」の創出

・震災や水害に備えた道路や公共的空間の整備
・地域住民と来街者を守る環境整備

・公共交通機関利用者の乗換え環境の整備と
アクセス性の向上

・赤羽の顔づくり

赤羽まちづくり勉強会の様子　＝11日、赤羽会館



日本共産党が物価高騰対策へ緊急提案

日
本
共
産
党
は
物

価
高
騰
対
策
と
し
て
、

消
費
税
の
廃
止
を
め
ざ

し
な
が
ら
、
緊
急
に

5
％
に
減
税
す
る
こ
と

を
提
案
。
各
種
世
論

調
査
で
も
減
税
の
声
が

広
が
っ
て
い
ま
す
。

11
日
、
池
袋
駅
西

口
で
行
わ
れ
た
街
頭
演

説
で
、
田
村
智
子
委

員
長
は
、
消
費
税
減

税
が
大
き
な
政
治
課

題
に
浮
上
し
て
い
る
の

に
、
石
破
首
相
が
早
々

に
「
や
り
ま
せ
ん
」
と

宣
言
し
た
こ
と
に
対
し
、

「
誰
一
人
取
り
残
さ
な

衆院文部科学委員会で教員給与特別措置法（給特法）改定案可決
教員「働かせ放題」継続でよいのか
衆院文科委員会は 14日、公立学校の教員を残業代制度の対象
外のままとする教員給与特別措置法（給特法）改定案を自民、公明、
立民、国民、維新の５党の賛成で可決しました。
改定案は調整額を10%まで段階的に引き上げることが柱ですが、
調整額には長時間労働を抑制する効果はなく、「働かせ放題」を継
続するものです。法案はキッパリ廃案にすべきです。（のの山けん）

■ 各種世論調査の結果

訴える田村智子委員長

い
物
価
高
騰
対
策
が

他
に
あ
る
の
か
。
こ

れ
以
上
の
無
為
無
策
、

許
す
わ
け
に
は
い
き
ま

せ
ん
。
な
ん
と
し
て
も

消
費
税
減
税
、
実
現

さ
せ
よ
う
で
は
あ
り
ま

せ
ん
か
」
と
呼
び
か
け

消費税減税そして廃止へ

ま
し
た
。

さ
ら
に
消
費
税
減

税
を
め
ぐ
る
焦
点
に
、

財
源
の
問
題
が
あ
る

と
指
摘
し
、
財
源
を

国
債
発
行
な
ど
借
金

に
頼
る
の
で
は
な
く
、

「
公
正
な
税
制
へ
の
改

革
と
一
体
に
、
消
費
税

減
税
、
そ
し
て
廃
止
へ

と
進
む
こ
と
を
呼
び
か

け
た
い
。
大
企
業
へ
の

減
税
は
年
間
11
兆
円
。

も
う
か
っ
て
い
る
大
企

業
・
富
裕
層
に
応
分

の
負
担
を
」
と
訴
え
ま

し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

Q. 消費税の税率を

朝日新聞 （４/19、20日）

一時的にでも
引き下げ

59% 36%
いまの
まま維持

産経新聞 （４/19、20日）

Q. 消費税減税について

68% 28%
反対賛成


